

# Über 30 Kinder trainieren im Tenniscamp



**Kropfmühl.** Der TC Kropfmühl hat im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Hauzenberg ein zweitägiges Trainingscamp mit Zeltlager veranstaltet. Über 30 Kinder schlugen am frühen Morgen ihre Zelte auf der Kropfmühler Tennisanlage auf. Sportleiter Erwin Kasberger freute sich über die vielen Teilnehmer, die von einem Team um Trainer Klaus Antholzner und Familie Heinze betreut wurden. Außer einem Tennis-Grundkurs, bei dem die grundlegenden Techniken vermittelt wurden, standen auch Koordinations- und Motorikübungen auf dem Programm. Intensive Trainingseinheiten und Spaß hielten sich die Waage. Bei so viel Bewegung war der Hunger am Abend entsprechend groß. Das Grillen am Lagerfeuer gefiel allen Kindern, die sich danach ausgepowert in die Zelte verabschiedeten. Nach einem gemeinsamen Frühstück am zweiten Tag wurde wieder fleißig trainiert. Die Kinder zeigten, was sie alles gelernt hatten. Am Nachmittag wurden die Zelte wieder abgebaut. Vorsitzender Konrad Irg dankte den Betreuern und Eltern, die das Trainingscamp wieder zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Kinder machten, und freute sich über eine durchwegs gelungene Veranstaltung.

– red/Foto: Jellbauer